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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／髙橋孝之 ●幹事／杉本真吾 ●会報／細田耕治

「 一人ひとりが輝きを ! ロータリーに大きな輝きを！ 」

今週のお祝い
出席100％祝： 31年 宮本 守君会員数 94名

（正会員 93名 名誉会員 1名）

会長挨拶

皆さん、あけましておめでとうございます。本年もど

幹事報告
１．新入会員を推薦された6会員に認証品（バッジ）
２．1月ロータリーレート 1ドル118円
３ 次年度地区委員推薦のお願い

うぞ宜しくお願い致します。中海テレビで新年の番
組を制作・放映いたしました。内容は、鳥取県に縁
があり東京で活躍中の方のトーク番組です。地元
の人より地元出身の東京で活躍中の方が、地元を
何とかしたいという想いを強く感じました。これから
は、知恵と工夫の時代であり、東京で成功している
情報を地元に発信してもらい、それを地元の方が
知恵に変え工夫していくことが大事であります

３．次年度地区委員推薦のお願い
（ガバナーエレクト事務所より）

４．庄司ガバナーノミニー事務所開設のご案内
（境港ＲＣ事務局内）

５．2/25松本ガバナーと語ろう会のご案内
（入会5年未満の会員3名対象） サンルート

６．倉吉中央ＲＣ創立20周年記念誌
７．「ロータリーの友」電子版のご案内
８ 1/28クラブ協議会 例会終了後 （2Ｆ高砂）知恵に変え工夫していくことが大事であります。

私の年度の当ロータリークラブも残すところ半年
となり、作文コンクール事業、バングラデシュ学校
建設事業のメイン２事業がある。特にバングラデ
シュ学校建設事業は３ヶ国共同事業であり、かつ
でない大きな取り組みです。全員の知恵と工夫で
是非成功に収めたいです。全員が良い年になるこ
とを祈念して年頭の挨拶と致します。

８．1/28クラブ協議会 例会終了後 （2Ｆ高砂）
９．ネパール 山根正子さん訪問 長棟会員
１０．米子ＲＣ 1/16（金）⇒1/12（月）に変更

ビジター受付あり1/16
他

次回プログラム

1/14 「ロータリーの友」紹介とを祈念して年頭の挨拶と致します。 1/14 「ロータリーの友」紹介
「年男放談」

1/21 「年男放談」
1/28 「年男放談」

今後の行事予定

1/28 クラブ協議会 例会終了後
2/9 5ＲＣ合同例会 18：30から

（米子全日空ホテル）
2/11 休会 （法定休日）
2/18 休会 （5ＲＣ合同例会に振替）
2/22 中学生作文コンテスト表彰式

（ホテルサンルート米子）



田淵亮達 会員

＜プログラム＞

宮本 守会員

年男放談

田淵亮達会員

明けましておめでとうございます。去年は良い年で
はなかったので今年は良い年にしたいと思います。１
月２日に家内と初詣に行きました。縁あって初めて賀
茂神社天満宮に行きました 三笠山は霊気が強いと

今年で７回目の年男であります。先程、賀茂
神社の話がありましたが、私は賀茂神社の氏
子であります。お正月ですのでめでたい話をし
ようと思います。茂神社天満宮に行きました。三笠山は霊気が強いと

聞いたのが理由です。そこで幾つか勉強になりまし
た。お賽銭ですが１００円玉を入れた訳だが、実は幾
つも社があり、その都度お賽銭を１００円玉で入れた
ので合計金額が多くなってしまいました。最初に１００
円玉にして良かったと思いました。

米子の地名の由来も勉強になりました。１つ目は、
八十八歳で子供を授かったことからという説、２つ目

富士は三国の富士があり、山梨県の甲斐、静
岡県の駿河などであります。この地域も富士が
あり、それは伯耆大山であります。「おおやま」
と呼ばれないためにも、敢えて「伯耆大山」と言
わないといけない。昭和２５年から東京におりま
した。旧王子製紙元社長であり、東京商工会議
所元会頭、東京放送元社長を務められた境港
出身の足立正さんとお会いする機会がありましは、昔は米をとぐことを「よなぐ」と云ったそうで、そこ

から「よなご」となった説があるそうです。昨年は病気
になったので、松江の霊感が強い姪が賀茂神社周
辺は霊気が強いということで賀茂神社に行きました。
１年間、宜しくお願い致します。

出身の足立正さんとお会いする機会がありまし
た。鷹は顔と姿に威厳があり、また運動能力に
も優れています。そういうことで将軍が好んだと
云われています。

茄子は静岡にまん丸な茄子があり家康も好ん
だそうです。福男は福を人にお分けする役目で
あります。本年は皆さんに福をお分けするよう
頑張りたいと思う。頑張りたいと思う。

昭和１８年１月３日生れで、学校卒業は昭和４２年
鳥取大学です 最初はメスを握ろうと思 たが 当

石部裕一会員

鳥取大学です。最初はメスを握ろうと思ったが、当
時、最初で珍しかった麻酔科を選択し、関西の天理
病院で研修しました。平成１６年に鳥大病院長の
チャンスがあり就任しましたが、当時、鳥大病院は
全国でもワースト３の経営状態でありました。しかし、
病院として大きな経営目標を掲げ全職員の努力の
成果で今の礎を築くことが出来ました。その後、山
陰労災病院院長となり、ここでも管理運営業務に専陰労災病院院長となり、ここでも管理運営業務に専
念しました。現在は、真誠会病院において新たな
チャレンジをしています。ここでは高齢者診療が中
心です。

現代は寿命が延びており今後は平均寿命が１００
歳になるのではと思います。その理由として、ＮＨＫ
番組によると、ハーバード大学では人年齢では８０
歳の高齢ネズミにある物質を投与すると体質が２０
歳のネズミでなったそうであります。また、東大での
実験では、ナノマシンのカプセルを用いてネズミの
すい臓ガンが治ったそうであります。人生６０歳で還
暦ですが、平均寿命が１２０歳の時代になると２回
目の還暦ということになり、人生設計も変えていか
なくてはならない時代がもう直ぐではないでしょうか。
１年間宜しくお願い致します。


